



建昌っ子だよい

[校訓・キャッチフレーズ] 元氣で カのある 建昌の子

初日の出



自分なりの目標をもって

校長 坂口 利一

2026年、令和8年（午年）が始まりました。3学期が始まり、学校に子供たちの元気な笑顔が戻ってきました。お陰様で、冬休み中、子供たちは大きな事故やけがもなく、有意義な冬休みが過ごせたようです。保護者・地域の皆様の御支援に心より感謝申し上げます。

さて、新しい年を迎えて、「今年こそは」と、何か新しいことに挑戦したいと考えている方も多いかと思います。

「一年の計は元旦にあり」という言葉があります。この言葉の由来の一つとされているのが、「三本の矢」の話で有名な戦国武将、毛利元就が長男に送った手紙の内容です。その手紙には、次のように書かれていたそうです。

「一年の計は春にあり、一月の計は朔（ついたち）にあり、

一日の計は鶏鳴（けいめい）にあり」

※朔…月初めの日 鶏鳴…鶏の鳴き声、一番鶏が鳴く早朝のこと

これらの言葉は、いずれも「物事を始めるに当たっては、最初にしっかりと目標や計画を立てて臨むことが大切である」ということを表しています。目標は立てて終わりではなく、目標に向かってコツコツと努力し、時々自分で振り返ってみることが大事です。結果もちろん大事ですが、目標に向かって努力する過程も、子供たちにとって貴重な経験です。

子供たちに自分のことを管理する力を育てるためには、目標を達成するために取り組むべきことを考え、粘り強く努力し、自分のことを振り返ることが大切だと言われています。ぜひ「今年はこんなことをがんばりたい」という目標をしっかりと立てて欲しいと考えています。3学期は、53日間というとても短い学期です。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言い表すこともあります。短い学期ですが、学年のまとめと次の学年になるための準備をするための大変な時期でもあります。それぞれが進級・進学という新たなスタートに向けて準備を整えていく節目です。3学期も職員一同、一人一人をしっかりと支援してまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

～入賞おめでとう～

〈第三十六回伊藤園お~いお茶新俳句大賞〉

【佳作特別賞】4年 6年
【佳作】 4年
5年
6年



〈令和7年度 稲に関する絵はがきコンクール〉 学校賞 建昌小学校 【入選】6年

〈桜島・錦江湾ジオパークスケッチコンクール〉

【優秀賞】5年 【優良賞】3年 3年 5年
【桜島フェリー賞】4年 5年

〈青少年読書感想文 全国コンクール〉 【県入選】2年



〈第69回西日本読書感想画コンクール〉

【九州・山口審査会「入選」県審査会「特選」】4年
【県審査会「特選」】1年

家庭教育学級（親子凧作り教室）

森自治会 村田自治会長さんを講師にお迎えして、親子凧作り教室を開催しました。説明をしっかりと聞きながら、どの子も上手に作り上げ、校庭での凧揚げを楽しみました。あいにくの小雨交じりの天候でしたが、風が強くびっくりするくらい高く揚がった凧もありました。伝統の遊びを楽しむよい機会となりました。



新年の準備 ありがとうございます

今年度もおやじの会のみなさんを中心に立派な門松を作成していただきました。

登校時に見つけた子供たちもうれしそうに眺めていました。新年に彩を添えていただき、華やかに迎えることができました。本当にありがとうございます。

いつも学校生活にプラスアルファーの魅力を加えてくださるみなさんに大変感謝しております。



転出の予定がある御家庭へ

新年度準備に関係しますので、転出の予定がある方は、担任へお知らせください。また、新年度までに転入される方をご存じの方も担任へお知らせください。

スクールカウンセラー事業

学校生活について相談したいお子様や保護者の方は、担任までお知らせください。

来校日 2月10日(火) 14:15~16:30

2月行事等予定

3日(火)クラブ活動(3年生クラブ見学)

4日(水)幼保小連絡会

5日(木)学校保健委員会

6日(金)学校評議員会

10日(火)スクールカウンセラー来校

11日(水)祝「建国記念の日」

13日(金)スクールゾーン対策委員会

14日(土)土曜授業 校内持久走大会

18日(水)授業参観・学級PTA(上学年)

PTA企画委員会

20日(金)授業参観・学級PTA(下学年)

家庭教育学級(閉級式・講演)

27日(金)6年生を送る会

お別れ遠足



1月行事等予定

21日(水)4年校外学習(午前中スターLANDあいら)
23日(金)あいら幼稚園交流会(1年)
28日(水)家庭教育学級(給食試食会)
30日(金)新入学児童保護者説明会